【教育目標】心豊かに 学び合う

新潟市立西内野小学校 学校だより No.2 令和6年5月31日 新潟市西区内野上新町 308-1 TEL 025(261)0480 FAX 025(261)0780



FAX 025(261)0780 《学校 旧》 https://blog.city=niigata.ed.jp/nisiuchinoblog/ E-mail e713nishikko@city=niigata.ed.jp

大成功!白熟の大運動会







5月25日(土)、運動会が盛大に開催 されました。晴天に恵まれ、絶好のコンディションの中、西っ子たちは元気よくグラウンドいっぱいに走り回りました。

この運動会に係る準備や練習は、4月中旬からスタートしています。特に応援リー

ダーは、昼休みや放課後等にも時間を惜しんで活動を進めてきました。





ICT機器を上手に使い、上学年から下学年へと応援歌、振り付けを伝達して練習を重ねてきました。毎朝、教室からは応援歌が絶え間なく聞こえ、運動会に近づくにつれて運動会を楽しみに待つ子どもたちが増えていきました。当日は、たくさんの皆さんからの声援を受け、子どもたちのボルテージは常にMAX状態でした。徒競走とリレーでは、全力で一気に走り切り、西っ子運動会の勢いを感じる場面でした。可愛らしさが光るダンスと熱気溢れる玉入れをする低学年、全員が気持ちを一つにしてボールをグラウンドいっぱいにつなぐ中学年、スタートと同時に綱を引き、全速力で加わり総力で力比べをする高学年と、団体種目では学年毎に工夫を凝らしたものばかりでした。また、応援合戦は特に見応えがあり、全校が同時に応援する姿は圧巻の一言でした。赤白どちらも甲乙つけがたい出来栄えで、結果も同点優勝となりました。

全員が気持ちをひとつにして目標の達成に向けて取り組むことが、学校行事の大きなねらいです。今 回の運動会を通して、一人一人が力を合わせる意義や達成感を感じたと思います。この貴重な経験を今 後の学習や活動に生かせるよう、さらに子どもたちの指導・支援に力を入れていきます。

ご参観いただきありがとうございました。今後ともご理解・ご支援をお願いいたします。







第1回 学習参観 ふわふわ言葉・ちくちく言葉



4月26日(金)は第1回学習参観日でした。たいへん多くの方からご来校いただき、お子さんの様子や授業を参観していただきました。お忙しい中お越しいただき感謝申し上げます。当校では今年度、自他を尊重した共感的な人間関係の育成に力を入れています。参観授業では、日常的な言葉づかいについて全校共通で学ぶ時間としました。自分も相手も気持ちよくなる言葉を「ふわふわ言葉」、逆に、嫌な気持ちになる言葉を「ちくちく言葉」として、普段使っている言葉がどれにあたるの

かを考えたり、どんな言葉を増やしたらよりよい人間関係、学級になるかを各学年の発達段階に応じて 議論したりする時間となりました。全学級で、この日考えたことが掲示してあり、よりよい関係、学級 づくりに努めています。言葉づかいについて、改めてご家庭でも話題にしていただければ幸いです。

令和6年度第1回学校運営協議会

第1回目の学校運営協議会(コミュニティ・スクール)を、5月14日(火)に行いました。学校運営協議会は、子どもの豊かな成長を「地域総がかり」で支える仕組みとして、全市幼小中学校で開催しているものです。学校運営の基本方針を共有し、学校運営や子どもに必要な支援について、肯定的で未来志向の話し合いを進めていただいています。

今回は、まず学校教育ビジョンをもとに、本年度の学校 運営の方針を説明させていただき、学校運営協議会の関 わり方や具体的な取組、定期的な評価について年間の流 れをご確認いただきました。

子どもたちの登下校時における安全確保についてもご 意見をいただきました。 【本年度の委員の皆様】

羽二生 雅子さん(民児協会長)

窪田 光一さん(交安協西内野支部長)

渡邊 舞さん(西幼稚園長)

本間 佐知恵さん(PTA会長)

藤村 修さん(副会長・西内野コミ協会長)

南部 浩美さん(西地区公民館長)

永吉 秀司さん(学校運営協議会長)

小幡 昭子さん(主任児童委員)

木竜 吉子さん(内野小地域コディーター)

藤巻 豊美さん(内野中地域コディーター)

伊藤 尚さん(丸五商会)

古俣 雄次さん(西区自治協議員)

永井 昭光さん(西高等学校教頭)

… 1 年間、よろしくお願いします。…





現在、主に登校時にはセーフティスタッフのみなさんが、各地域の交通要所での見守り活動を行ってくださっています。5月1日(水)には、全校児童にスタッフのみなさんの紹介をし、その後、情報交換を行いました。気象条件が悪い日にも欠かさずご尽力いただいていることに、改めて感謝の気持ちでいっぱいです。

ただ、場所によっては子どもたち自身の安全に関する気持ちが緩むことが多く、交通ルールやマナーがしっかり守れているとは言えない状況だということです。また、交通安全面だけでなく、不審者から身を守ることについても話題にあがりました。

保護者・地域の皆様で、子どもたちの下校時の安全確保のため、 見守り活動にご協力いただける方はいらっしゃいませんか?「毎日、 決まった時間に・・・」という強制はまったくありません。「できる範 囲内でなら…」という方は、ぜひ学校までご連絡ください。よろし くお願いします。